
Herr Schaarschmidt stellt die Frage, ob sichergestellt ist, dass es keine Konflikte mit den 
anderen Gewerbeflächenentwicklungskonzepten gibt. Frau Spieler stellt klar, dass darauf 
geachtet wird, dass es zu keinen widersprüchlichen Konzeptionen kommt. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 


